

Cegah PMK 125 Ekor Ternak Warga divaksin, Koramil 0824/04 Sukowono Lakukan Pendampingan

Siswandi - SUKOWONO.OPINIPUBLIK.ID

Jan 18, 2023 - 11:33



JEMBER - Perluasan vaksinasi ternak terus dilakukan oleh Petugas Puskesmas Sukowono, hal ini seperti yang dilakukan di desa Simokerto Kecamatan Sukowono yang melakukan vaksinasi terhadap 125 hewan ternak warga, untuk mencegah penyebaran penyakit mulut dan kuku (PMK).



Pada kesempatan tersebut sebenarnya sasaran yang akan dilakukan vaksinasi sebanyak 682 ekor sapi dan 98 ekor kambing, namun hanya mampu direalisasikan sebanyak 125 ekor sapi saja, dengan petugas vaksinator dan tim kesehatan Puskesmas Sukowono sebanyak 6 orang dipimpin drh. Dinar Wahyu dan pendampingan oleh Danramil 0824/04 Sukowono bersama Babinsa.

Dalam pernyataannya drh. Dinar Wahyu menyatakan, bahwa kita terus melakukan upaya vaksinasi dan monitoring serta sosialisasi kepada warga untuk mewaspadaikan PMK yang rentan menyerang hewan berkuku belah, seperti sapi, kambing dan domba.



Namun kita sangat bersyukur karena mendapatkan pendampingan TNI dari Koramil maupun Polsek, sehingga sangat terbantu sekali dalam percepatan penanganan PMK ini. Jelas drh Dinar Wahyu.

Danramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M Ismuni yang sempat kami wawancarai pada Rabu 18/01/2023 menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan salah satu upaya mencegah meluasnya PMK.

Berbagai upaya yang juga kita lakukan secara terpadu disamping vaksinasi ini juga melakukan pemantauan oleh Babinsa bersama petugas kesehatan secara masif, sekaligus menghimbau warga peternak untuk waspada terhadap PMK. Ujar Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi sangat mengapresiasi kegiatan aparat diwilayah bersama jajarannya dalam melakukan percepatan penanganan PMK ini.



Terima kasih atas kerja kerasnya, karena mampu menurunkan angka kasus PMK di Kabupaten Jember, serta menunjukkan kehadiran kita pada para peternak, sehingga mereka tidak terlalu resah. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)